

Aragón-Info, miércoles 16 de febrero del 2.005

Zaragoza: Aniversario de las movilizaciones mundiales contra la guerra.

Una treintena de personas se han congregado durante el acto de reparto de información contra la constitución europea organizado por el COA.MOC en Zaragoza, en el 15 de febrero, segundo aniversario de las movilizaciones mundiales contra la guerra, que rememora el lema de la convocatoria: ¡NO A LA GUERRA! ¡NO CON MI VOTO!.

Desafiando el frío viento, y bajo la "experta" mirada de los ocupantes de una furgoneta de la policía nacional, las personas congregadas, tras colocar en el monumento del paseo de la constitución un monigote a semejanza de los usados en el día de los inocentes y una pancarta con el lema: "No seas inocente. ¡Tampoco esta constitución defiende la Paz!", han permanecido por espacio de una hora repartiendo octavillas y monigotes de papel así como dípticos de la plataforma por el no a la constitución europea.

No seas inocente: Ya hay más de 100.000 víctimas civiles inocentes muertas en la Guerra Global, sólo en Irak (2003-2005)... Ten memoria: 15 de febrero, segundo aniversario de las movilizaciones mundiales contra la guerra.

Y también, recuerda:

Artículo I-41.2 de la Constitución Europea: La política de la Unión (...) respetará las obligaciones derivadas del Tratado del Atlántico Norte (...).

Artículo I-41.3 de la Constitución Europea: Los Estados miembros se comprometen a mejorar progresivamente sus capacidades militares.

@@

Os pedimos desde Solidarios con los Solidarios (Zaragoza) la firma de vuestro colectivo para este manifiesto. Le daremos publicidad y enviaremos a los medios de comunicación una vez acabada la campaña de recogida de firmas. Gracias.

Febrero-Marzo 2005.

Manifiesto de asociaciones y organizaciones aragonesas.

Libertad para Solidarios con Itoiz.

El colectivo ecologista Solidarios con Itoiz intentó frenar la construcción de la presa de Itoiz (Navarra), un proyecto cuando menos polémico. Ocho de sus miembros cortaron los cables de carga del cemento y maniataron a un vigilante durante cinco minutos. Después de la acción se entregaron. Por ellos fueron condenados a cuatro años y diez meses.

Ibai Eterra Miranda está preso desde el 15.3.04, Iñaki García Koch ha estado tres años y diez meses en prisión y seis solidarios están en búsqueda y captura. Las organizaciones abajo firmantes queremos reclamar su puesta en libertad .

Independientemente de lo que pensemos en concreto de la acción, la condena nos pareció y nos parece abusiva y motivada por elementos extrajudiciales. Lo mismo pensamos de la dureza del tratamiento penitenciario que están sufriendo.

Finalmente, nos parece que sería un buen escenario para el actual diálogo hidrológico la no existencia de ningún preso por oponerse a los polémicos grandes embalses.

@@

Los vecin@s de Fragen rechazan que se recalifique suelo para una urbanización

Fuente: Heraldo de Huesca, 12/02/05 (Mamen Pardina).

El futuro desarrollo urbanístico de Fragen, entidad local menor dependiente de Torla, preocupa a sus vecinos tras la solicitud de recalificación de una finca rústica próxima al pueblo que se presentó en el último pleno. Este núcleo carece de Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) y las normas subsidiarias se paralizaron hace cinco años, por lo que los habitantes reclaman una moratoria hasta la aprobación de una normativa.

Los vecinos están sorprendidos por la manera de actuar de su alcalde pedáneo, Antonio Casaus, al no pedirles consenso para la presentación de este proyecto ante el Ayuntamiento de Torla. “Siempre se han tomado las decisiones entre todos los vecinos de manera democrática”, comenta el vecino Fernando Carmena. Ante la actuación de Casaus, las 26 personas que viven en el pueblo convocaron una asamblea antes del pleno, en la que se dejó patente la negativa al proyecto y la solicitud de una moratoria ante la petición de la empresa Afer Pirineos S.L. para construir una urbanización de diez chalés y ocho apartamentos.

La solicitud de recalificación fue aprobada el 11 de enero con seis votos a favor (4 del PP y 2 del PSOE) frente al único voto en contra de CHA. El portavoz nacionalista, Miguel Casaus, aclara que no están en contra del progreso de Fragen pero sí desean que se haga de forma ordenada y participativa. Por su parte, el alcalde de Torla, Migyel Villacampa, asegura que la decisión se tomó en beneficio de Fragen y del municipio, “El proyecto plantea edificios de dos plantas, unir la vía que comunica la zona norte y sur por fuera del pueblo y la cesión de aparcamientos públicos, además de crear una zona verde de recreo de la que carece Fragen”, matiza Villacampa. “Es el primer paso para poder hacer algo más después. No es la recalificación de un campo por capricho sino porque cumple con las necesidades del pueblo”, continua.

Pero antes de construir más, los vecinos consideran prioritarios aspectos como la mejora del abastecimiento de agua y el saneamiento. “Hay que bombearla desde la fuente lo que se vería agravado si se duplica la población”, comenta el portavoz de CHA. “No existe una depuradora y si extrapolamos esta pequeña urbanización a todas las áreas urbanas del pueblo, en Fragen podrían aparecer cien apartamentos”, calcula Carmena, quien recuerda el gran patrimonio ecológico de la zona y el trabajo del Instituto Pirenaico que realiza con las gramíneas desde hace 20 años.

Y es que los vecinos temen que las nuevas construcciones afecten a Lugares de Interés Comunitario (LIC), como los del puerto de Otal-Cotefablo y el río Ara, y a Zonas de Especial Protección para las Aves (ZEPA), además del área de influencia del Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido, por lo que se ha contactado con la DGA para conocer las leyes sobre este patrimonio.

“Fragen tiene unas características especiales comparadas con Torla, pero no deja de regirse por las normas del municipio”, dicen desde el Ayuntamiento.

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Iniciativa legislativa popular en defensa de las montañas

Fuente: Plataforma en Defensa de las Montañas.

Desde la formación de la Plataforma en Defensa de las Montañas de Aragón, estamos defendiendo un modelo de desarrollo sostenible para los habitantes de la montaña, un modelo turístico con visión de futuro, de calidad y vinculado a la defensa de un paisaje irrepetible en Europa, valorando las iniciativas económicas en el Pirineo más allá de la exclusividad del deporte de la nieve. No porque la Plataforma se oponga a la práctica del esquí, sino porque actualmente y con el claro ejemplo de los daños irreparables provocados en el Valle de Espelunciecha, Valle de Tena, por la empresa ARAMÓN para la ampliación de la estación de esquí de Formigal, consideramos que esto no es lo que queremos para nuestras montañas.

No queremos que esto pueda seguir ocurriendo en cualquier parte de la geografía de la Comunidad Autónoma de Aragón y por ello se ha presentado a las Cortes de Aragón una Propuesta de LEY PARA LA PROTECCIÓN DE LA ALTA MONTAÑA EN ARAGÓN.

Al ser una iniciativa legislativa popular la Ley 7/1984, de 27 de diciembre de las Cortes de Aragón, ha fijado en quince mil el número mínimo de ciudadanos que deben suscribir este documento para poder ser defendida y debatida en el Pleno de las Cortes.

Creemos firmemente en la necesidad de que esta iniciativa salga adelante, por ello hacemos extensiva nuestra inquietud y solicitamos la colaboración de todos aquellos colectivos y particulares que estén sensibilizados con esta propuesta, trabajando juntos para lograrlo.

La Plataforma os convoca a la reunión que tendremos el próximo día 22 de febrero, a las 19:30 horas en la Federación de Barrios de Zaragoza, c/ San Vicente de Paúl, nº 26, segundo, al objeto de hacer una presentación a todos los colaboradores de la propuesta de Ley.

Es necesaria la recogida de quince mil firmas entre todos los aragoneses y cuántos más Fedatarios seamos, muchísimo mejor. Todos los que estéis interesados acudir a la reunión del próximo día 22 de febrero o bien poneros en contacto con nosotros, preguntando por Blanca en el número 616133616.

Blanca Beltrán Ibáñez
Ecologistas en Acción

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

La Plataforma de Aragón "Por el No a la Constitución Europea" convoca a una Concentración

NO A LA CONSTITUCIÓN EUROPEA

Viernes 18 de Febrero de 2005, 20.00 horas
Plaza de España (Zaragoza), frente a la Diputación Provincial

POR UNA EUROPA SOCIAL, ECOLOGICAMENTE SOSTENIBLE, PACIFICA, SOLIDARIA, IGUALITARIA,
PARTICIPATIVA, DE LOS CIUDADANOS , DE LOS PUEBLOS.

¡OTRA EUROPA ES POSIBLE! ¡NO A ESTA CONSTITUCIÓN EUROPEA! ¡NO A LA CONSTITUCIÓN DEL
CAPITAL Y DE LA GUERRA!

@@

V muestra de cine realizado por mujeres en Huesca

Organizada por el Colectivo de Mujeres Feministas de Huesca, tendrá lugar en Huesca del 21 al 27 de febrero la V Muestra de Cine Realizado por Mujeres.

Las sesiones tendrán lugar en el Salón de Actos de la Diputación Provincial de Huesca (Porches de Galicia, 4. Huesca). La entrada es libre.

No se permitirá la entrada una vez comenzada la proyección.

Habrà servicio de guardería.

La Biblioteca Pública, la Biblioteca Ramón J. Sender, la Librería Anónima y la Librería Estilo colaboran con una exposición de libros y/o películas relacionadas con la programación de la V Muestra.
www.nodo50.org/feministas

Programación:

Lunes 21
20,00h: Mujeres en pie de guerra

Susana Koska, España, 2004
Documental, 35 mm, 75'
Presenta el documental, la directora.
22,30h: Es más fácil para un camello... (Il est plus facile pour un chameau...)
Valeria Bruni-Tedeschi, Francia, 2003
35 mm, 110', vose

Martes 22
20,15h: Control room, Jehane Noujaim,
Egipto-EEUU, 2004. Documental, Betacam SP 86', vose
22,30h: La niña santa, Lucrecia Martel,
Argentina, España, Italia, 2004
35 mm, 107'

Miércoles 23
22,30h: Lucha (Struggle)
Luth Mader, Austria, 2003
35 mm, 76', vose

Jueves 24
19h: Las exiliadas del neoliberalismo
María Galindo, Bolivia, 2004
Documental, DVD, 50'
20,15h: Letanía para la supervivencia: Vida y trabajo de Audre Lorde
Ada Gay Griffin, Michelle Parkerson,
EEUU, 1995. Documental, 16 mm, 90', vose
22,30h: Muro (Mur), Simone Bitton,
Israel - Francia, 2004. Documental, 35 mm, 95', vose

Viernes 25
18h: Cuatro puntos cardinales
Pilar García Elegido, Natalia Díaz, Manuel Martín Cuenca, José Manuel Campos, España, 2002
Documental, 127', Betacam
20,15h: Santa Liberdade
Margarita Ledo Andi6n, España, 2004
Documental, 88', DVD, vose
Presenta el documental la directora
22,30h: La noche de la verdad (La nuit de la vérité), Fanta Régina Nacro,
Burkina Faso - Francia, 2004
100', 35mm, vose

Sábado 26
17h: Taller de análisis fílmico dirigido por Mercè Coll. El melodrama: una poética del deseo "femenino"
20,30h: Vida y deuda (Life and debt)
Stephanie Black, Jamaica - EEUU, 2001
Documental, 86', 35mm, vose
22,45h: El domingo si Dios quiere (Inch'Allah Dimanche)
Yamina Benguigui, Argelia - Francia,
2004. 98', 35mm, vose

Domingo 27
12h: Sesión Infantil.
¡Qué vecinos tan animales!
Maite Ruiz de Austri, España, 1998
70', 35mm
18h: Cortos en femenino
Muestra seleccionada por TRAMA (Coodinadora de muestras de Barcelona, Huesca, Pamplona y Zaragoza)
Video del minuto: Los desplazamientos
20h: La pasión de M^a Elena
Mercedes Moncada, Méjico, 2003

Documental, 76', 35mm
21'30h: La memoria de los peces (Goldfish memory), Liz Gill, Irlanda,
2003. 85', 35mm, vose

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

www.compleganza.info

16-02-2005 - Villamarchosa. Panrico comercia con el dolor.

No se si habréis visto en TV un anuncio de una conocida marca de dulces basura en el que se oferta un sorteo para pasar 4 días de fiesta con 300 personas mas en un pueblo abandonado del Pirineo Aragonés. Lúsera, en la Bal de Solana, es un pueblo abandonado. Panrico trata de comerciar con el dolor de un pueblo.

Quiestos Compañers:

No se si habréis visto en TV un anuncio de una conocida marca de dulces basura en el que se oferta un sorteo para pasar 4 días de fiesta con 300 personas mas en un pueblo abandonado del Pirineo Aragonés.

Pues bien, ese pueblo abandonado es Lúsera, situado en La Plana de Uesca, en o concello de Nueno (la bal de la Solana) en la zona periférica del Parque Natural de la Sierra y Cañones de Guara.

"Por la dignidad de la montaña"

"Nadie que no haya visto en directo el dantesco espectáculo de un pueblo emergiendo de las aguas al cabo de los años, podrá saber jamás cuánta desolación esconden en su fondo los pantanos.

Nadie que ahí no tenga sus recuerdos, sus raíces ni su casa será capaz de imaginar cuanto dolor quedó enterrado para siempre en estos cementerios que se pudren en silencio bajo el agua"

Vale que esta vez no haya sido un pantano la causa del despoblamiento de la villa de Lúsera, pero saben ustedes que hay más triste que ver un pueblo deshabitado? Creo que tengo una respuesta: un pueblo deshabitado donde ha habido vida, mucha más vida de lo que ustedes puedan crear, y que lo quieran convertir en una especie de "parque temático"

Pues bien señores: ¿les han preguntado a los antiguos habitantes de ese pueblo su opinión?, ¿saben qué pueden pensar al saber que el pueblo al que tanto amaron y por el que tanto trabajaron ahora están especulando con él?

Señores: A un pueblo no se le puede poner precio; a los antepasados que han pasado por allí no se les debe olvidar.

No se si sabrán ustedes la historia del valle de la Solana. Todos sus pueblos fueron arrebatados de sus moradores, expropiaron sus tierras, dinamitaron sus casa para forzarles a irse, mataron su valle, su cultura, su lengua... y todo para construir un pantano. Las gentes de esa zona todavía están esperando los cuatro duros que les daban por sus tierras. Por cierto, el proyecto de ese pantano se desestimó y nunca se llegó a construir.

En ese valle después han intentado volver a vivir. Todo termino con un nuevo desalojo. Hubo graves enfrentamientos con el gobierno. Y todo ¿por que? Se lo contestare ahora mismo: todo por que la gente que siempre ha vivido en esos valles son gente de la calle, gente normal y corriente, gente como yo y como todos mis compañeros. No espere que diga que gente como ustedes, no señor, no somos como ustedes, porque el poder del dinero corrompe. Pueden creer que somos de peor clase que ustedes, piensen lo que quieran señores, porque por lo menos nos queda la DIGNIDAD, cosa que según parece ustedes todavía no saben lo que es. Me parece vergonzoso el alquilar o comprar un pueblo donde ha habido gente.

Para mí este acto de expolio neoliberal de los pueblos es un insulto, hacia mi tierra, hacia los ancestros de esos valles, hacia todo aquel que al ver un pueblo deshabitado (que no deshabitado) sigue sintiendo respeto hacia toda aquella gente que en su día vivió y que por diversos motivos fue desapareciendo...

En fin: mientras la cartera siga ahogando el corazón no iremos a ninguna parte, y por favor, cuando quieran hacer campañas promocionales, piensen en todo lo que ello acarrea.

Muchas gracias por leer esta carta, y si han llegado hasta el fin y ha despertado algo en ustedes, felicidades...

Puedes enviarla al email de Panrico en el siguiente link:

<http://www.panrico.com/es/formularios/directorio.asp?color=9097b6>

También a la dirección de Panrico en Barna:

Pedro i Pons 6-8
08034 Barcelona

También podéis enviarlo a medios de comunicación, autoridades, o amigos para que lo reenvíen